

Basel, den 28. Dezember 1977
Pilgerstrasse 13

In tiefer Trauer teilen wir Ihnen mit, dass mein innigstgeliebter
Gatte, unser lieber Vater, Schwiegersohn, Bruder, Schwager und
Onkel

Sylvain Lippmann-Leuthold

Dr. med.

heute nach schwerer Krankheit in seinem 61. Lebensjahr gestor-
ben ist.

Im Namen der Trauerfamilie:

Violette Lippmann-Leuthold

Thierry und Gaby

Bestattung: Montag, den 2. Januar 1978, 10.30 Uhr,
auf dem Friedhof am Hörnli.

Statt Blumenspenden gedenke man wohltätiger Institutionen.

Auf Wunsch des Verstorbenen wird kein Leid getragen.

Nouvelliste, mardi 3 janvier 1978

**Décès d'un pionnier
de la psychiatrie infantile**

BÂLE. — Le D^r Silvain Lippmann, qui était un des pionniers de la psychiatrie infantile en Suisse, est décédé à Bâle à l'âge de 61 ans. M. Lippmann avait été membre fondateur de la Société de psychiatrie infantile, travaillait au comité central de la Société d'aide aux personnes mentalement handicapées et avait présidé pendant de longues années la communauté de travail en matière de psychologie de Bâle.